

La Tribune Hebdo, 5 septembre 2019

LA SOURCE

UN POSTE DE MÉDECIN PARTAGÉ !

Alors que l'avenir de la MSP de La Source fait régulièrement monter au créneau le communiste Michel Ricoud, le sénateur PS Jean-Pierre Sueur n'est pas porteur de bonnes nouvelles. Après confirmation auprès du directeur de l'ARS, il affirme : « *ce ne sont pas six postes de médecins qui pourront être créés et partagés (chacun) entre le CHRO et la Maison de Santé Pluridisciplinaire (MSP) Simone Veil de La Source... mais un seul !* » À Orléans, on est loin d'avoir résolu le problème de la désertification médicale...